

Petite Revue du Tiers-Ordre

ET DES

INTÉRÊTS DU CŒUR DE JÉSUS

VOL. IV

MONTRÉAL, MAI 1887

No 4

LE MOIS DE MARIE

Vous êtes toute belle, ô ma bien-aimée !...

Après l'hiver long et rigoureux que nous venons de traverser, le printemps nous apparaît plus beau, plus radieux ; l'air et les fleurs ont des parfums presque oubliés ; les petits oiseaux chantent et folâtraient plus gaiement sur les arbres reverdis. Tout nous invite à la joie. Le carême avec ses jours de pénitence et de deuil a disparu. Jésus a souffert et est mort pour nous, mais il est ressuscité. Une nature nouvelle reparaît à nos yeux : c'est le mois de mai, c'est le mois de MARIE : le plus beau des mois consacré à la plus belle des créatures. A vous donc Marie les prémices des fleurs de cette saison : à vous nos premières joies ; à vous nos désirs et nos espérances.

Jouissons donc, chrétiens, de tous les biens naturels dont Dieu a enrichi la terre, mais gardons-nous bien d'en abuser. C'est à cette saison que le démon redouble d'efforts : nos passions deviennent plus fortes ; le monde a plus de séductions ; les occasions sont plus fréquentes. Soyons donc sur nos gardes. Cueillons ces fleurs dont la nature est si prodigue, formons-en des bouquets, des couronnes, des guirlandes et offrons-les avec nos cœurs et nos bonnes résolutions à Marie, notre bonne Mère.

ORIGINE DU MOIS DE MARIE

Cette touchante dévotion a pris naissance en Italie ; et, selon quelques auteurs, l'honneur en doit revenir à saint Philippe de Néri, mais l'opinion la plus probable l'attribue à un fervent missionnaire nommé Lalomia. ce saint prêtre, gémissant sur les désordres que la belle saison ramenait, chercha un moyen d'y apporter remède. Aux parties de plaisirs, aux excursions, aux promenades suspectes, dont la belle saison est remplie, il opposa la